

» *Domaine de Rieussec*

Quand le droit dit vin

Marie-Hélène Deltort est avocat au Barreau de Nice. Mais une fois sa robe de professionnelle du Droit rangée, elle endosse son tablier de vignoble.

«Les deux fonctions ont depuis longtemps cohabité, confie Marie-Hélène Deltort, il existe une lignée traditionnelle de juristes installés dans le Grand Sud exerçant à la fois le métier du droit et celui de propriétaire d'un vignoble». Et Marie-Hélène ne déroge pas à la règle. Le Domaine de Rieussec à Gignac dans l'Hérault a toujours appartenu à sa famille. «Ces vignes existent depuis l'occupation romaine et ce domaine appartient à mes aïeux depuis cinq siècles».

C'est là que Marie-Hélène enfant venait passer ses vacances. «J'ai toujours été très attachée à ce lieu». D'une manière quasi naturelle, elle en devient propriétaire et entreprend, le 1^{er} novembre 2002, une rénovation complète

du lieu en réinstallant une cave de vinification. Et les premières vinifications ont été élaborées, d'une manière traditionnelle, en 2004 donnant naissance à une gamme de vins rouges, un vin

blanc, un vin rosé et, selon les années, un vin moelleux issu de vendanges de fin de saison appelé «Crépuscule». Pour tout renseignement ou commandes : www.domaine-de-rieussec.com



Marie-Hélène Deltort